



Regionaljournal Steiermark



Verkehrsunfall in Sachendorf

Zu einem Verkehrsunfall kam es in der Nacht auf Sonntag in Sachendorf. Aus nicht bekannten Umständen verlor ein PKW Lenker gegen 03:10 Uhr die Kontrolle über sein Fahrzeug, kam von der Fahrbahn ab und kollidierte auf der L503 mit einem Straßengeländer. Nach dem Eintreffen der Einsatzkräfte, musste seitens der Feuerwehr Sachendorf die ausgetretenen Betriebsmittel gebunden und die Unfallstelle gereinigt werden. Anschließend wurde das Unfallfahrzeug durch ein Bergeunternehmen von der Unfallstelle entfernt. Nach einer Stunde konnten die 12 Mann der Feuerwehr Sachendorf gemeinsam mit der Polizei den Einsatz beenden.

